

Abuja, Nigeria, 21 février (Infosplusgabon) - Dans le cadre de sa tournée "Dignité Sud-Sud" en Afrique, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a rencontré son homologue nigérian, Geoffrey Onyeama, à Abuja mardi.

Cette visite vise à renforcer les relations de solidarité avec les pays amis sur le continent.

M. Onyeama a exprimé la solidarité du Nigeria au processus électoral au Venezuela, ainsi que son opposition aux sanctions américaines et européennes.

"Nous avons d'excellentes relations d'amitié avec le Venezuela. Cette relation entre les peuples est forte et du sang africain et nigérian coule dans les veines du peuple vénézuélien. Nous sommes très proches", a affirmé M. Onyeama.

Les deux gros producteurs de pétrole ont signé des accords "stratégiques" pour créer des opportunités d'éducation et de développement des talents humains entre les deux pays, ainsi que pour renforcer le dialogue et la coopération.

La réunion s'est tenue au ministère nigérian des Affaires étrangères en présence des ambassadeurs de Cuba, de la Syrie et de la Palestine, en solidarité avec le peuple bolivarien, ainsi que du personnel diplomatique vénézuélien au Nigeria.

M. Onyeama a souligné les similarités entre les deux pays, en déclarant que les membres de l'OPEP avaient le défi commun de "diversifier leurs économies au delà du pétrole".

"Nous avons un problème de sécurité, face au terrorisme et nous sommes également confrontés au défi commun de la baisse brutale des prix du pétrole", a-t-il déclaré.

Il a également exprimé la solidarité du Nigeria pour le processus électoral au Venezuela et appelé la communauté internationale à "soutenir le peuple vénézuélien et son droit à choisir ses représentants".

"Nous pensons que le moyen de surmonter les défis au Venezuela est le processus démocratique et les élections. Nous saluons le gouvernement pour avoir retenu cette option", a déclaré M. Onyeama.

Le diplomate nigérian a également exprimé son opposition aux sanctions américaines et européennes contre le Venezuela et a invité au dialogue.

"Nous restons solidaires en raison des sanctions de plus en plus sévères que des tierce-parties ont imposées à ce pays. Nous lançons un appel aux pays impliqués pour qu'ils adoptent une position constructive sur le Venezuela", a ajouté M. Onyeama.

FIN/INFOSPLUSGABON/IRD/GABON 2018

© Copyright Infosplusgabon